6月「 家庭科の学習 調理実習をしよう! 」



家庭科『朝食で健康な1日の生活を』の学習で調理実習を行いました。作った料理は「いろどりいため」と「青菜の油いため」です。事前にグループで計画を立てたり、分担を分けたりしていたため、本番はとてもスムーズに協力しながら行うことができました。できた料理はどのグループも「美味しい!」と感想があがりました。大成功に終わり子どもたちもとても満足そうにしていました。ぜひご家庭でも炒め料理にチャレンジしてほしいなと思います。

8月「 日光修学旅行 」



2泊3日で日光に修学旅行に行ってきました。1日目はあいにくの雨でしたが、華厳の 滝などの名所を巡り、川崎とは違った景色を楽しみました。夜にはおいしい夕食を食べた り、あったかいお風呂に入ったり、お土産を買ったりと旅館での時間堪能しました。

2日目は天気も良く、日光東照宮を見学しました。事前に調べていた陽明門や眠り猫などを実際に見ることができ、喜んでいました。普段味わえない体験をすることができました。

9月「 ふれあいバスケットボール教室 」



川崎ブレイブサンダースからお二人のコーチに来ていただき、バスケットを教えてもらいました。ボールの動かし方、パスやドリブルなどの基礎的な練習から始め、最後は試合を行いました。さすがブレイブサンダースのコーチだけあって、子どもたが楽しく活動できました。

11月「100周年記念式典」

11月16日に「100周年式典」がありました。6年生は今までの総合の学習を生かして「大島の過去→現在→未来へ」をテーマに、大島の歴史の劇を発表しました。大島小の誕生から現在についてセリフや動きだけでなく、工夫を凝らした大道具を駆使して伝えました。5年生との一緒に行った「未来へのステップ」の合唱では、高学年らしい歌声を響かせることができました。実行委員の子どもたちは、見事な司会を務め、子どもたち主体の式典を成功させました。

12月「 音楽集会 」



音楽集会では、「木星」、「最高到達点」の合奏を行いました。リコーダーや鍵盤ハーモニカの曲を支える楽器だけでなく、ピアノ、バスキーボード、木琴、鉄琴、の曲を彩る楽器、大太鼓、小太鼓、すず、トライアングル、カスタネットのリズムを支える楽器と、多彩な楽器を使っての演奏は「さすが6年生」というものでした。音楽の時間だけでなく休み時間にも練習した成果を出すことができました。

12月「 中学校体験 」



12月13日臨港中学校での中学校体験がありました。授業体験では、百人一首に挑戦したり、葉脈の標本を作ってみたり、渡田小の子どもたちと外国語で交流したりとちょっぴりお兄さんお姉さんになって、中学校の気分を味わうことができました。

部活動体験では、中学生の先輩と一緒に実際の活動内容を体験させてもらえました。中 学校に向けてさらに気持ちが高まりました。